

LIBERTAD A FLORES

El 18 de Marzo, se cumplirá un año del encarcelamiento de GREGORIO FLORES dirigente de lo más avanzado que ha realizado la clase obrera en lo sindical: SITRAC

El 22 de Marzo, se cumplirá un año del golpe militar que coronó a los más altos que produjeron los monopolios yanquis: Lanusse y el G. A. N.

Estas dos fechas están claramente relacionadas, representan al pueblo oprimido, hambreado y represaliado - por un lado - y los dictadores, carceleros y opresores por el otro.

GREGORIO FLORES, en prisión siguió siendo un firme ejemplo de lucha. Tanto en Rawson (donde lo tienen actualmente) como en Neuquen ha jugado su papel de dirigente revolucionario. Así lo ha demostrado la forma como derrotó la prepotencia de los guardiacárceles y directores de esos campos de concentración, repudió "ayuda" de partidos burgueses e agrupaciones de traidores (como la "ayuda" de la burocracia de la C. G. T. de Atilio López) y alentó con cartas y mensajes a la lucha obrera y popular (Documentos estos que la OSPPEG difundirá ampliamente).

GREGORIO FLORES es prisionero del G. A. N., y Lanusse por su propia voluntad no habrá de liberarlo. G. A. N. tiene una corteza, que es el palabrerío y la demagogia para todos los que bailan como enanos la canción electoral; y el G. A. N. tiene una esencia y un corazón que es la represión sobre el pueblo para que "Los de arriba" puedan seguir gobernado como lo hacen.

**¿Cabe que El Pueblo de Córdoba se pregunte
Es posible liberar a FLORES y a los cientos de militantes prisioneros?
Se podrá hacer retroceder a Lanusse ?**

La OSPPEG cree que sí, y que esta tarea que sólo pertenece al pueblo que combate. No serán los Rucci y los Coria (tirados como alfombras en el piso de los ministerios), no serán La Hora del Pueblo; ni el ENA (las dos piernas sobre las que camina el GAN) los que habrán de liberar a FLORES.

La única llave que le abrirá el portón a FLORES y demás prisioneros, el único tren que habrá traerlo nuevamente a Córdoba y a su SITRAC, es la poderosa locomotora de la lucha de masas que en el pasado rescató a Alberti y Oviedo (estudiante de Filosofía de Córdoba) y a Coria y Egüaburu (estudiante de Ingeniería de San Juan) y que libera y liberará a todos los presos de la Dictadura.

POR ESTO LA OSPPEG LLAMA AL PUEBLO CORDOBES A ESTRECHAR FILAS. CON LAS BANDERAS DE LIBERTAD A FLORES Y DEMAS REHENES: POR EL CESE DE LAS TORTURAS Y LA REPRESION.

LLAMAMOS A FIRMAR A TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES LA SOLICITADA POR LA INMEDIATA LIBERACION DE ESTE DIRIGENTE CLASIS Y REVOLUCIONARIO: LLAMAMOS A HACER DE CADA PARED UNA CONSIGNA. DEL CENTRO Y LOS BARRIOS LUGARES DE PELEA POR ESTAS LEGITIMAS BANDERAS: EN EL CAMINO DE PULSEAR FUERZAS CON LA DICTADURA EL 18 DE MARZO SERÁ LA MANERA DE REALIZAR NUESTRA CONSIGNA:

¡ CON LA LUCHA POPULAR A LOS PRESOS LIBERAR !